

5/13

6月安保団争に向け、鐵線の再構築を。

米帝は彼らが聖域とよぶ地帯に地位トナム軍及び南ベトナム民族解放军の司令部、作戦本部があり、そこを攻めれば大きな打撃を受けると信じ、北ベトナムから小補給路（西のホーチミンルートやシテマードルート）を攻撃することによって、インドシナにおける威圧の主導権をとり、もじりとしてカンボジアへ侵攻していった。彼らは国内に泊ける反越運動のもりあがりを計算してたしかに、南ベトナムを中心とする過度の承勢力に依存して切り抜けるつもりだったのだ。しかし、インドシナに於ける軍事的投入にも拘らず、彼らは期待どおりの成果をあげていなかった。なぜかといえば、战火はカンボジア全境に拡大し、首都アンコペン、ラオス、ベトナム、カンボジアの国境地帯では、ますます成層に昇化してしまった。このようにインドシナ全境に渡るゲリラ戦が展開されていけば、ベトナムでみられた如く、米軍はまた筆頭に立ちしならざる事なく期待できないことは明らかである。彼らが「スマートクリーリング」に期待したベトナムと、これまでの勝利は今や大きな壁にぶつからうとしているのだ。今こそ、中共、ソ連は血から社會主義國となるべきを望む、セベトナム、ラオス、カンボジアに対する米軍の挑戦を阻止し、武装革命勢力によるアジア、世界革命に何とか一歩進むためには、積極的な武器援助を行なうべきである。（特に空軍能力）

日本は米帝のカンボジア侵攻に対し、じつ早く警戒を怠らず、そして米帝の軍事的支配を堅朗的にバッタアツアすればアダム会議と積極的に反応したことにしていい。日本は「カンボジアの中立」ということを叶びたといふのが彼らのいう中立とはカンボジアから一切の種々な力を撤退させ、アメリカの工への影響のもとに成ったロンリノル傀儡政権の反革命陣営を統治せしめることに他ならぬ。日本は今や自からの過剰貿易をせすアジアに投じしなければならないという情況にあり、その資本をせすために軍隊と自衛隊を派遣することもまた彼らのスケジュールに上っているのである。そしてその実現のために、國內に反共、反美主義、大國主義のイデオロギーを宣傳させ、新左翼への破防法適用による軍事弾圧（川田久蔵は全国の公安関係者を乗せて「過激派」には破防法をもつて事前に弾圧せよと命じているのだ）社会の体制内イデオロギーへの引込みを促すなどしこじるのだ。

しかし、佐藤が政治生命をかけてやり抜くと明言したはまる「共産反対」スケジュール、インドシナの战火が拡大していけば四年にはあがないと彼がことわりぬばなんばほどの情況が現在あらわれてきている。米帝のカンボジア侵攻はまさに帝国主義者にとって清水の障に逃ならぬものだ。今日の米国内では三つの黒人が射殺されているのだ。全市大の学生諸君、6月安保団争に向け、日本を組織をねまことづくはなか。日本を国際化に起きて。

とすけじゅーる

5/14 30 米帝のカンボジア侵攻弾劾、外相のアジア会議参加阻止

市大総決起集会（生協大hall）

5/14 60 全国西統一行動（扇町公園）

○反安保学生委員会